

¿ESTAMOS PREPARADOS PARA UNA ERA POST-ANTIBIÓTICA?

VIERNES 30 DE ENERO DE 2026 - CONGRESO DE LOS DIPUTADOS (SALA CÁNOVAS)

JORNADA DEBATE:

Las resistencias antimicrobianas se han convertido en un problema de salud pública a nivel global y de mantenerse así la OMS ha alertado de que las AMR serán la primera causa de muerte en 2050. En esta jornada se abrirá un espacio de reflexión sobre qué medidas se podrían poner en marcha desde el ámbito político-sanitario para estar preparados, con especialistas formados, para hacer frente a esta pandemia silenciosa y a otras futuras amenazas graves para la salud.

BORRADOR DE PROGRAMA:

Moderación : Oriol Güell, periodista de El País.

11:00-11:15

Bienvenida y objetivos jornada.

- Presidente de la SEIMC, Javier Membrillo de Novales.
- Vicepresidenta de la SEIMC, Patricia Ruiz Garbajosa.

11:15-11:30

Ponencia inaugural: Claves del Real Decreto por el que se aprueba el Plan Estatal de Preparación y Respuesta Frente a Amenazas Graves para la Salud.

- Secretario de Estado de Sanidad, Javier Padilla.*

11:30-12:00

Ponencia: Homologación de la formación europea en el área de infecciosas.

- Jean-Paul Stahl, presidente de la sección de Enfermedades Infecciosas de la Unión Europea de Médicos Especialistas (UEMS-ID).

12:00-14:15

Mesa-debate: Retos y oportunidades en salud pública para un mejor abordaje de las enfermedades infecciosas actuales y futuras.

Bloque 1 (12:00 - 12:45)

Posicionamiento y propuestas de los portavoces de sanidad de los grupos políticos-parlamentarios

Bloque 2 (12:45 - 13:30)

Visión de los colectivos de pacientes afectados por las enfermedades infecciosas

Bloque 3 (13:30 - 14:15)

Iniciativas y colaboración desde el ámbito profesional sanitario a nivel hospitalario

Clausura.

- Ministra de Sanidad, Mónica García.*

*Pendiente de confirmación